



# PROCES VERBAL N° 1 COMMISSION REGIONALE DE GESTION DES COMPETITIONS SECTION FUTSAL

---

Réunion : 26/09/2022  
Horaires : 18h00 à 20h00 Présentiel/Visio

---

Président(e) : M. Francois IRLA

---

Présent(e)s : Mme Agnès IRLA

Mrs Lounès BENYAHYA ; Raphael CARRUS ; Jean pierre MASSE ; Anthony MAZOTTA ; André REALLAND ;

Excusés(es) : Mmes Ghyslaine SALDANA ; Isabelle SCHIAVON ; Mrs Gilles COULONGEON ; Alexis GRONOFF ; Maxence LAURENT ; André LUCAS ; Jean Paul SCHMITT ; Ludovic SORIA

---

Assiste à la réunion : Mr Fabien VIDAL conseiller technique départemental, référent futsal Occitanie

La commission s'est réunie pour une prise de contact des nouveaux membres et faire un tour d'horizon sur les propositions de chacun sur les orientations nécessaires au développement de cette discipline.

En ouverture de séance François IRLA remercie les participants, excuse les membres qui n'ont pas pu se libérer pour cette séance et donne la parole aux participants.

En premier Mr Lounès BENYAHYA qui s'occupe des jeunes U15 et U18 en Futsal dans une MJC et organise des rencontres avec des clubs du secteur de STGAUDENS nous fait part de l'intérêt de ces enfants pour le FUTSAL ; mais constate la difficulté de les fidéliser compte tenu d'un blocage avec les dirigeants de Football à 11 voire même avec les éducateurs car ils pensent qu'ils auront de ce fait moins de joueurs, mais surtout l'absence de propositions d'animations pour ces catégories d'âge pénalisent cette discipline.

L'ensemble des membres présents et les échanges de cette réunion se sont orientés vers les constatations suivantes :

Quand nous avons commencé le Futsal, c'était plutôt du foot loisir et avec l'évolution, certains clubs n'existent plus par manque de structuration. Aujourd'hui cette dernière est devenue majeure et doit aussi être l'un des points urgents à traiter et cela passe par un meilleur accompagnement des clubs.

Nos clubs de National et de R1 sont les locomotives de cette pratique. Si pour les championnats Nationaux l'exigence fédérale les oblige à une rigueur et des structures irréprochables ou tout au moins rigoureuses nous serons amenés à demander encore plus de rigueur pour notre plus haut niveau régional afin de mieux préparer nos clubs vers les compétitions Nationales.

Compte tenu de cette obligation de structuration maximale une réorganisation progressive de l'ensemble de nos championnats Régionaux sera également à étudier. Des pistes sont évoquées, allant vers une potentielle réduction du nombre d'équipes plus particulièrement dans le championnat R1 pour en relever le niveau, étude de rencontres le weekend comme pour les compétitions Nationales, nécessité de mise à disposition de tables de marque...L'ensemble de ces objectifs étant liés bien sûr aux contraintes que nous connaissons avec les gestionnaires des installations vers qui devront aussi se diriger nos efforts pour mieux faire connaître nos disciplines et nos besoins.

Ceci devra aussi entraîner rapidement les projets suivants :

Création progressive de projets jeunes (U15 ; U18) et mise en place de compétitions sous des formes à définir. Dans cette optique Monsieur Fabien VIDAL propose à la Commission dans un premier temps d'organiser un recensement de clubs ayant la volonté de permettre à certains de leurs jeunes licenciés de découvrir notre discipline.

Nous devons par ailleurs faire prendre conscience aux clubs de la possibilité pour un jeune ayant participé à des sélections inter-ligues que le futsal peut aujourd'hui ouvrir de belles opportunités au niveau National

Développement de la féminisation

Obligations d'un ou plusieurs arbitres futsal spécifique pour être en conformité avec les statuts de l'arbitrage

Mrs Raphael CARRUS et Jean-Pierre MASSE nous apportent leur vécu et leur ressenti dans la difficulté de développement de cette discipline dans chaque district, mais leur encouragement et les échanges que nous devons avoir avec l'ensemble des composantes départementales et régionales nous aideront dans la mise en place d'une pyramide solide qui rendra viable l'ensemble de nos championnats.

### **Inter District U13 Futsal garçons et filles**

Malheureusement arrêtée en raison des contraintes de ces dernières années le souhait de la Commission est de relancer ces interdistricts. Les finales régionales pour 2022/2023 pourraient être planifiées pour les vacances de Pâques (1<sup>er</sup> au 8 Mai 2023) pour laisser le temps aux districts d'organiser leurs phases Départementales

## **Challenge Futsal féminin**

La Fédération a également officialisé l'organisation d'un challenge Féminin pour cette saison et notre ligue devra être au rendez-vous afin de fournir une équipe pour la phase finale prévue au printemps prochain.

Notre finale Régionale de ce Challenge féminin Futsal devrait se dérouler les 11 ou 12 février (en fonction de la disponibilité des gymnases

Un courrier va être envoyé dans les toutes prochaines semaines à chaque District pour les informer de ces projets et préparer les plannings pour une organisation optimale de ces journées.

XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX

Notre Commission régionale est aujourd'hui forte d'un nombre de membres qui ont une connaissance et un vécu dans ce sport spécifique Cette force nous permettra de mieux communiquer, de répondre aux problématiques des clubs et des compétitions et faire en sorte que notre Ligue soit reconnue pour son investissement dans le développement du Futsal. -

Président délégué

François IRLA

Secrétaires de séance

Agnès IRLA